



2017年11月23・25日 チーム神於山 活動報告

■活動日：2017年11月23日(木) 10:00~14:00 ・ 25日(土) 10:00~15:00

■参加者：チーム神於山 正会員 23日5名・25日7名

■活動内容

- ・10月中頃から続く台風と雨で活動が流れてしまって、11月下旬に入ってフクロウの巣箱の準備が進んでいないという状態の為、今週は祭日の23日(木)と25日(土)で巣箱の完成と架設を行う事になりました。
- ・23日は5名の参加。元からの2台の巣箱を完成し、今年追加することになった2台の巣箱の1台をほぼ完成。
- ・25日は7名の参加で、2台の巣箱の架設と、残りの巣箱の完成に取り組みました。
- ・参加頂いた皆さん。寒い中、本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回(12月9日)は、残る巣箱の架設や、果樹植栽位置・ヤマモモ酒の配布ほかの検討です。

加朽の形状が変わったので先ずは取り付け方の検討。



横扉の取り付けの為、柱との位置関係など確認。



23日目標の3台目の巣箱完成です。



25日は2台の巣箱を架設しました。



4台目の巣箱も加朽取り付けを除き完成です。



寒い中、お疲れさまでした！

10月の台風の大雨で大量の水が流れて広場の地面が陥没(水が吹き上げた跡?)。右の写真は補修後



左の写真：10月の台風の前で基地前の広場に、車のタイヤが落ちると脱出が難しいレベルの穴が3・4ヶ所あいてしまいました。
右の写真：11月24日に岸和田市により、このように修復されました。

ヤマモモ酒の瓶詰めが進み、まもなく配布？



今年はヤマモモを沢山収穫できたので、そのまま食べたり、ジャム等加工されたり、沢山の方が神於山の恵みを楽しむ事が出来ました。賛助会員の方、収穫の日に参加できなかった方にも、何とかヤマモモ酒の配布をと考え、方法を検討中です。



活動頂いた5名(23日)、7名(25日)のメンバーの皆さん お疲れさまでした。